

尚徳福祉会 日野保育園 2021.10

暑さも和らいで、秋の風が心地よい季節になりました。一年でも過ごしやすいこの時期、存分にお散歩や園庭遊びを楽しみたいと思います。

## ♪ひのまつり♪

「ひのまつり、いつ?」と毎日指折り数えていた子どもたちは、当日は自分達で色塗りをしたお面をつけて、大切そうにお土産袋を抱えながら、ちょっと緊張した様子で会場を覗いていました!!会場に入ると、年長さんの「いらっしゃい!」の掛け声に誘われて、お店屋さんごっごを楽しんでいました☆プカプカすくいでは、いろいろな柄のスーパーボールを自分達で選びながら挑戦!取ったスーパーボールを見せ合い、にこにこです。盆踊りでは、年長さんの手作り太鼓のカッコよさに真剣な表情で見つめていたさくら組さんでしたが、その後、ひまわり組さんの太鼓を借りて、満足そうに叩いていましたよ!

お店屋さんごっこが楽しかったようで、今ではかき氷やあめなどを作って、お店屋さんごっこをしています。これからも、子どもたちのリクエストと聞きながら、いろいろな品を作って楽しんで行きたいと思います。

今,0000mg,0000mg,000mg,000mg,000mg,000mg

## ♡♡子どもたちの様子♡♡

お散歩が、楽しい季節になりました。子どもたちも、散歩の道すがら金木犀の甘い香りをかいだり、 ちょうちょを見つけたりしてお話も盛り上がっています。公園では、虫めがねでアリや草花をじっくり 観察していますよ!「秋といえば・・・栗だね!」と秋の味覚を楽しみにしているようです☆

園庭では、「せんせい、オバケになって!!」と鬼ごっこがお気に入りで、職員だけではなく子どもたちもオバケに変身して楽しんでいます。

運動会ごっこに向けて、子どもたちの大好きな曲「勇気100%」に合わせて、キラキラのポンポンでダンスをします。ポンポンは自分達の好きな色を選びました。掛け声を皆で合わせたり、歌を歌ったりしながら笑顔も100%です。かけっこでは、トラックを1周します。今年も、子どもたちのみで開催いたしますが、その様子を DVD に収める予定です! 当日は、どんな表情をみせてくれるのかな?楽しみですね♪

## ※お願い※

秋になり、蜂や蚊などの虫が見られるようになりました。黒っぽい洋服を避けていただき、長ズボンの着用をお勧めします。よろしくお願いいたします。